



SU PLAN DE PAZ

Álvarez Máynez detalla su estrategia para garantizar seguridad

Lanza advertencia a contrincantes, a ocho días de comenzar la campaña electoral

POR ALEJANDRINA FRANCO
E IVONNE MELGAR
nacional@gimm.com.mx

Jorge Álvarez Máynez aseguró que durante los últimos años ha trabajado a través de distintas causas por tener un país con paz y seguirá luchando por un México más justo.

A través de sus cuentas de X e Instagram, el candidato

de la bancada naranja dio a conocer algunas de las acciones en las que ha estado trabajando: desmilitarización del país, cultura de paz, derecho de la reinserción y fortalecimiento de las policías locales.

Además, a ocho días de comenzar la campaña electoral, el representante de Movimiento Ciudadano envió un mensaje a los demás partidos políticos: "Que se agarre la vieja política, porque muy pronto los vamos a jubilar. Lo nuevo está por comenzar", dijo.

Mientras tanto, en otra

publicación dio a conocer que ayer, desde San Lázaro, rindieron homenaje a Carlos Urzúa, quien fuera uno de los economistas más completos del país.

"Sin duda, el mejor tributo es continuar con su legado y su compromiso por el bienestar de nuestro país", puntualizó Álvarez Máynez.

SEÑALA ENOJO EN RENUNCIA

Respecto de la renuncia de la senadora Patricia Mercado como vocera de su campaña, el emecista le expresó respeto y gratitud.



Foto: Pável Jurado

Jorge Álvarez Máynez destacó el legado de Carlos Urzúa.

"No renuncio a que las pláticas que hemos tenido ayer y hoy sean una continuación de una relación que hemos construido por muchos años. Yo la respeto enormemente y creo que debemos atesorar ese tipo de ejemplos de congruencia para refrescar, para renovar la política", comentó.

El candidato Álvarez Máynez fue entrevistado en San Lázaro, donde admitió que los motivos de la renuncia de la senadora Mercado están relacionados con las candidaturas recientemente anunciadas.



Que se agarre la vieja política, porque muy pronto los vamos a jubilar. Lo nuevo está por comenzar."

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

ABANDERADO
PRESIDENCIAL DE
MOVIMIENTO CIUDADANO

"Creo que su tema tiene más que ver con las agendas y las causas más que con lo que las candidaturas puedan representar", comentó el contendiente presidencial.

Mercado Castro aseveró en redes sociales que no puede respaldar las decisiones que son ajenas.